
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
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Lieber Hörer!

Ich darf dich auch heute wieder sehr herzlich begrüßen.

Kaum haben wir das Jahr begonnen, ist es schon wieder Advent geworden. Das Jahr geht
seinem Ende entgegen.

Diese Tatsache ist für mich mit allergrößter Freude verbunden. Mein Herz soll sich freuen,
wie das Herz eines Kindes. Warum? Weil Advent Ankunft bedeutet.

Wie sehr können sich Menschen freuen, wenn sie zu einer Hochzeit eingeladen werden.
Wieviel Freude und Spannung hat schon eine Testamentseröffnung und das damit ver-
bundene Erben verursacht. Man konnte den Zeitpunkt kaum erwarten.

Ja,  lieber  Hörer,  auch  ich  bin  zu  einer  Hochzeit  eingeladen,  und  ich  darf  bald  das
allergrößte Erbe antreten. Mein König kommt – es ist JESUS CHRISTUS – und er hat
mich zur Hochzeit eingeladen.

Und mit dieser Hochzeit darf ich auch gleich ein Erbe antreten, das alle Schätze dieser
Erde überbietet. Denn alles, was diese Welt hervorbringt, vergeht. Aber das Erbe, das wir
als Kinder des Höchsten erhalten, ist in jeder Hinsicht unvergleichbar. Hör doch bitte, wie
es die Bibel, Gottes eigenes Wort, bezeugt:

„Wenn wir aber Kinder (Gottes) sind, so sind wir auch Erben, nämlich Erben Gottes
und Miterben des Christus.“ Römer 8,17

Im Himmel wird es keine Ehescheidungen und keine Erbstreitigkeiten mehr geben. Wer
durch unseren Heiland Jesus Christus den Himmel geerbt hat, dessen Bedürfnisse sind
für alle Ewigkeit erfüllt. Darum konnte schon der Apostel Paulus schreiben:

„Denn für mich ist Christus das Leben, und das Sterben ein Gewinn.“ Philipper 1,21

Wenn man von dieser Wahrheit in der Bibel liest, so möchte man meinen, dass alle Welt
herzuströmen  müsste,  um  ebenfalls  Anteil  an  einer  solchen  Herrlichkeit  zu  erhalten.
Warum ist das aber nicht so? Weil der natürliche Mensch das Leben in der Finsternis liebt.
Darum musste Jesus sagen:

„Darin aber besteht das Gericht, dass das Licht in die Welt gekommen ist, und die
Menschen liebten die Finsternis mehr als das Licht; denn ihre Werke waren böse.“

Johannes 3,19

Lieber  Hörer,  wähle  unbedingt  JESUS!  Wähle  das  Licht!  Du  bist  dazu  bestimmt,  die
Herrlichkeit Gottes zu erben.

Wer dieses Erbe ausschlägt, ist ein Tor!
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